

# さくらやま便り

No.367号 2025年（令和7年）4月15日



## 新年度を迎えるにあたって

### 巻頭文

理事長 村本英邦



春風に誘われるように、宙を舞う桜の花びらが道路を薄紅色に染めると、空を見透かす小枝の端々に緑の葉も見え始めました。いよいよ新緑の季節です。皆さまはお変わりなくお過ごしですか。令和7年度を迎え、アドベンチスト福祉会も30名の新しい職員を迎えました。この中には令和6年度中に雇用された職員も含まれますが、働き手の確保が極端に厳しい福祉業界においては、継続的に職員の採用が出来ていることを、とても嬉しく、感謝すべきことと実感します。

よく、福祉の現場は実践の場と言われますが、これらの職員が現実の課題に直面しながらも、様々な関係を通して向き合う相手の人生に必要な物事を共有し、また体験してほしいと願うものです。

さて、アメリカ大リーグからは毎日のように日本人選手の活躍が伝えられてきますが、今号では、その中で心に残った2つのお話を、そのコメント（抜粋）からご紹介し、その感想をもって新年度に向けた、ケアハウス職員の所信表明としたいと思います。

一つは、日本時間の去る3月30日に行われた、ドジャース対タイガースの試合でのこと。その日、先発で出場した佐々木朗希選手（23歳）は、2回途中、4つの四球に暴投と散々な内容で降板したのですが、その時に流した涙のシーンについては、インターネット上でも様々な意見が飛び交っています。

まさにそのシーンで、佐々木選手の入団に際し、自分の大切な背番号「11」を佐々木選手に譲ったベテラン遊撃手のミゲル・ロハス選手は、特別な思いがあったのか、2回途中、佐々木選手が2点を失ってマウン

ドを降板する直前、彼の胸を軽くポンポンと叩くと、内野手がマウンド上の23歳を取り囲む中、熱い口調で次のように語りかけたそうです。

「ロウキ、君の後ろには俺たちがいるんだ。君には才能があるから大丈夫だ、俺たちを信じて君を手伝わせてくれ」

試合後、ロハス選手は「ロウキは信頼を得る途中で、いま彼に必要なことはチームメイトを信頼すること。守備陣は本当に優秀だし、彼は相手全員から三振を取るためにマウンドに立つのではないんだ」と、仲間を信じることの大切さを語ったそうです。

2つ目は、ドジャースの選手たちが昨季の優勝報告の為、トランプ大統領を敬訪問した際、選手を代表してスピーチしたカーショウ選手の言葉です。

「昨年のロサンゼルス・ドジャースのシーズンは、歴史に刻まれるものであり、私自身、共に戦った仲間、世界中の何百万というドジャースファンの心に、特別なこととして永遠に残るでしょう。選手やスタッフの一人一人が示してくれた自己犠牲と謙虚さは、本当に心を打つものでした。怪我を抱えながらも常にプレーすることを優先し、ポジションを変更されても、皆、チームを一番に考えていました」

この2つの話は、失敗と成功と言う意味で対照的ですが、最終的にはどちらも同じ教訓を与えてくれました。それは「関係性」の大切さです。私達シャローム桜山の職員は、完璧な仕事をすることはできませんが、入居者の皆様の時間を共に過ごす者として、心を一つにして業務に取り組んで参ります。



季節はすっかり春になりました。皆さまが健やかで、穏やかな日々を過ごされますように。

◎シルバー川柳応募について

「シルバー川柳」皆様もおそらく一度は耳にしたことはあると思います。思わず「クスッ」と笑いたくなったり、「あるある」と共感するものもあり楽しいですよ。

そこで、調べてみたところ、このシルバー川柳を現在応募していることがわかりました。一位に選ばれた人には賞金と賞状が贈呈されるそうです！是非この機会に応募してみませんか？

詳しくは有料老人ホーム協会（有老協）のホームページに載っています。はがきで応募することもできるようですので、お知りになりたい方は池原までお申し出ください。

（応募締め切り 2025年5月30日まで）

「ケアハウス 来てみてびっくり 美女ばかり」

「桜山 思いやる心 満開だ」

作 池原雅彦



◎お知らせ

5月から左記のサークルやイベントを計画中です。

詳しくはチラシを張り出しますので、楽しみにしててください！

・縫物・編み物サークル

・横浜三育小学校交流イベント



ことばが多ければ、とがを免れない、自分の唇を制する者は知恵がある。

聖書



●行事予定

4月17日 エレベーター点検（15時）

4月27日 体操教室（14時15分）※

5月1日 菖蒲湯

5月4日 ピザの会（15時ごろ）

5月11日 体操教室（14時15分）※

5月22日 エレベーター点検（15時）

5月25日 体操教室（14時15分）※

5月26日 公共部ワックス清掃

※次回から体操教室の時間が変更になります。

●新年度になりました

住所の変更・保険証の変更・その他手帳の変更などがありましたら、事務所までお声がけください。証書の写しを取らせていただきます。

●お散歩に行きましょう

気持ちのいい季節になりました。シャローム桜山周辺の公園や緑地などを紹介します。

\* 上川井市民の森（旭区上川井町）

\* 若葉台公園（若葉台遊水地など）

\* 追分市民の森（旭区矢指町）

\* 矢指市民の森（旭区矢指町）

\* 里山ガーデン（旭区上白根町）

5月6日までガーデンフェスタ開催中

\* ふるさと尾根道緑道（旭区上白根町）

\* 帷子川親水緑道（旭区白根一丁目）

\* 今宿東公園（旭区今宿東町）

\* 今川公園（旭区今川町）

\* こども自然公園（旭区大池町）

\* 霧が丘公園（緑区霧が丘）

\* 三保市民の森（緑区三保町）

\* 四季の森公園（緑区寺山町）



\* 新治市民の森（緑区新治町）

\* 玄海田公園（緑区長津田みなみ台）

\* 瀬谷市民の森（瀬谷区瀬谷）

●お向かいの横浜三育小学校で

来る5月18日（日）の運動会に向けて、校庭での練習が始まります。一生懸命頑張る子供たちを、応援いだけますようお願い致します。

●事務費改定のお知らせ

横浜市から、昨年4月に遡って13階層以上の方の事務費を改定するとの通知がありました。それに伴い、差額を今月末に請求させていただきます。誠に恐縮ですが、ご理解のほどお願い致します。なお該当される方には個別にお知らせをお配りいたしました。

変更後の金額

2024（令和6）年4月～5月 62,084円

2024（令和6）年6月～7月 62,693円

2024（令和6）年8月～翌2月 62,218円

●パン（エッセン）の販売車について

4月21日（月）の販売はお休みになりました。次回の販売は5月19日（月）の予定です。

